

Inicio > Generales > SuperIndustria indaga presunta cartelización en millonarios contratos de **Ecopetrol**

SuperIndustria indaga presunta cartelización en millonarios contratos de **Ecopetrol**

mayo 20, 2024



Ecopetrol.

La Superintendencia de Industria y Comercio investiga la posible colusión en contratos millonarios entre **Ecopetrol y dos de sus filiales, tras denuncias de favorecimiento a un contratista específico.**

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) ha iniciado una investigación sobre posibles prácticas anticompetitivas en millonarios contratos que involucran a **Ecopetrol** y dos de sus filiales. Según una investigación de la Revista Cambio, **Ecopetrol** habría favorecido durante los últimos doce años a un contratista relacionado con el negocio de helicópteros y transporte de personas y cargas, a través de licitaciones a la medida.

Las indagaciones sugieren que entre 2011 y 2013, **Ecopetrol** y sus filiales, Cenit y Ocesa, diseñaron pliegos presuntamente para beneficiar a la empresa Helistar, con contratos valuados en 500.000 millones de pesos. La Superintendencia está investigando si estas acciones han afectado la libre competencia en el mercado.

Se ha revelado que **Ecopetrol** habría utilizado criterios específicos, como la antigüedad de las aeronaves y su disponibilidad para inspecciones, para facilitar la adjudicación de estos contratos. La Superintendencia busca determinar si las prácticas observadas constituyen una violación a las normativas de competencia.

Este caso resalta la importancia de garantizar la transparencia y la igualdad de condiciones en los procesos de licitación, especialmente en contratos de gran envergadura que involucran recursos públicos significativos. La Superintendencia continuará con sus investigaciones para esclarecer las acusaciones y tomar las medidas necesarias para salvaguardar la competencia justa en el mercado.



Últimas Noticias



El currículo: una conexión con las emociones

Redacción1 La Libertad - mayo 21, 2024

Por: Jaidier Caicedo Cervantes En el ámbito educativo, el currículo desempeña un papel crucial en la formación integral de los estudiantes. Se presenta como una...



Alcaldía de Soledad adelantó primera mesa técnica con la empresa Triple A, para analizar...

Redacción1 La Libertad - mayo 20, 2024

La administración municipal avanza en un estudio profundo para definir la actual concesión del servicio de acueducto y alcantarillado que termina el próximo 1...



Iglesia Católica llama a la prudencia ante apariciones de la Virgen

Redacción3 La Libertad - mayo 20, 2024

Hernán Olano, experto en Derecho Canónico, analiza las recientes decisiones del Vaticano sobre fenómenos sobrenaturales. En una entrevista exclusiva con Radio Red de RCN Radio,...



Salud mental y desnutrición se priorizan en el primer Consejo de Política Social del...

Redacción3 La Libertad - mayo 20, 2024

Los actores del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF) y distintas dependencias de la administración departamental presentaron el plan de acción de las tres...



Ecopetrol ejecuta...

Redacción3 La Libertad

Con este titular de la r por parte del Ministro expedición, para comi

Te recomendamos leer:



El currículo: una conexión con las emociones

mayo 21, 2024



Alcaldía de Soledad adelantó primera mesa técnica con la empresa Triple A...

mayo 20, 2024

Más Leídas



El currículo: una conexión con las emociones

Redacción1 La Libertad - mayo 21, 2024

Por: Jaidier Caicedo Cervantes En el ámbito educativo, el currículo desempeña un papel crucial en la formación integral de los estudiantes. Se presenta como una...



Alcaldía de Soledad adelantó primera mesa técnica con la

Artículo anterior

Congreso preocupado por violencia en el Cauca: piden cambios y suspensión de diálogos

Artículo siguiente

Planes para los 500 años de Santa Marta: Acciones lideradas por el gobierno Pinedo Cuello

Artículos relacionados Más del autor



Generales El currículo: una conexión con las emociones



Generales Alcaldía de Soledad adelantó primera mesa técnica con la empresa Triple A, para analizar concesión y prestación del servicio en el municipio



Generales Iglesia Católica llama a la prudencia ante apariciones de la Virgen



Generales Salud mental y desnutrición se priorizan en el primer Consejo de Política Social del Atlántico



Generales Ecopetrol asumirá contratos petroleros que no sean ejecutados



Generales Scaloni eligió plantilla de Argentina para jugar Copa América



empresa Triple A, para analizar...

Redacción1 La Libertad mayo 20, 2024

La administración municipal avanza en un estudio profundo para definir la actual concesión del servicio de acueducto y alcantarillado que termina el próximo 1...



Iglesia Católica llama a la prudencia ante apariciones de la Virgen

Redacción3 La Libertad mayo 20, 2024

Hernán Olano, experto en Derecho Canónico, analiza las recientes decisiones del Vaticano sobre fenómenos sobrenaturales. En una entrevista exclusiva con Radio Red de RCN Radio,...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



El currículo: una conexión con las emociones
mayo 21, 2024



Alcaldía de Soledad adelantó primera mesa técnica con la empresa Triple...
mayo 20, 2024